

Wir alle befinden uns noch immer in herausfordernden Zeiten und gerade deswegen ist es umso wichtiger, jetzt aufeinander zu achten und zu helfen. Sei es mit einem Anruf bei Bekannten, Freunden oder Familienmitgliedern, die alleine wohnen und vielleicht auch einsam sind. Oder das Anbieten von Hilfe, wenn wir einen Menschen sehen, dem es nicht so gut geht wie uns.

Gemeinsam können wir der sozialen Kälte entgegenwirken!

Römer 10,9-10

Denn wenn du mit deinem Mund bekennst: Herr ist Jesus – und in deinem Herzen glaubst: Gott hat ihn von den Toten auferweckt, so wirst du gerettet werden. Denn mit dem Herzen glaubt man und das führt zur Gerechtigkeit, mit dem Mund bekennt man und das führt zur Rettung.

